



De la terre contaminée à la dioxine sur le projet immobilier de Dong Nai ?

Les autorités de la province de Dong Nai ont tenu une réunion d'urgence suite aux accusations du journal Thoi Nay à l'encontre du groupe Toan Thinh Phat. Le groupe, chargé du projet immobilier très controversé de réaménagement des bords de la rivière Dong Nai, aurait en effet fait usage de terres contaminées à la dioxine en provenance de l'aéroport de Bien Hoa, ancienne base militaire américaine pendant la guerre du Vietnam. Les responsables de l'aéroport de Bien Hoa affirment qu'il n'y a pas eu de travaux récents sur leurs pistes, quand bien même l'entreprise Dong Bac Coal y a construit un réservoir. Selon la presse, Dong Bac Coal est susceptible d'avoir vendu de la terre contaminée à Toan Thinh Phat, bien que les échantillons testés pour le moment n'aient révélé aucune trace de dioxine.

Réduction de la superficie du futur aéroport Long Thanh

A l'issue d'une réunion avec le comité populaire de la province de Dong Nai, l'entreprise pour les aéroports du Vietnam (ACV) a annoncé la réduction de la superficie du projet d'aéroport Long Thanh de 5000 ha à 2750 ha afin de diminuer le coût d'investissement. La relocalisation des foyers est notamment en question, le comité populaire souhaitant construire une seule zone de relocalisation au lieu de deux. La construction de l'aéroport Long Thanh nécessitera la création de 20 000 emplois, dont 75 % seront des emplois non-qualifiés.

Baisse dans les adhésions aux assurances sociales

Le ministère de la santé a annoncé le 12 mai une baisse de 15 % des adhésions aux assurances en comparaison de la même période en 2014. Depuis l'application de l'article 60 de la loi sur l'assurance sociale en janvier 2015, la complexité des procédures a découragé les assurés, qui préfèrent donc payer la totalité des frais pour leurs soins médicaux. A la fin du mois de mars dernier, un débrayage avait déjà eu lieu dans certaines usines de Ho Chi Minh-Ville pour protester contre cet article. L'adhésion familiale avait pour but une sensibilisation au remboursement des dépenses de santé et permettre une meilleure couverture sociale de la population.

Vers un assouplissement des formalités de visa pour les touristes ?

Suite aux plaintes des agences de voyage, le gouvernement a décidé d'assouplir les procédures pour les touristes dont les pays sont signataires d'accords bilatéraux d'exemption de visa. Ils bénéficieront désormais de 30 jours d'exemption contre 15 auparavant, sur présentation de justificatifs de séjour. S'ils ne restent pas plus de trente jours au Vietnam avant de se rendre dans un autre pays, une exemption pourra leur être délivrée à leur arrivée. Le gouvernement réfléchit actuellement à la signature d'accords d'exemption de visas avec davantage de pays.

Projet d'une nouvelle station d'épuration à Ho Chi Minh-Ville

Les entreprises coréennes Hanwha E&C et K-Water se sont associées pour proposer un projet de station d'épuration pour le bassin du canal de Tan hoa – Lo Gom. Ce projet de 300 M USD entre dans le cadre d'un partenariat public-privé (PPP). Les autorités de Ho Chi Minh-Ville espèrent signer un mémorandum lors de leur visite en Corée du sud du 24 au 28 mai prochain. La ville rejette jusqu'à deux millions de m³ d'eaux usées par jour alors qu'elle ne dispose actuellement que de deux stations d'épuration d'une capacité de 171.000m³. Le traitement des déchets et des eaux usées est un défi d'envergure pour le développement économique de Ho Chi Minh-Ville.